

おごせ 議会だより



6月定例会

交付金活用補正予算議決・・・P2
訴訟へ(臨時会開催)・・・P3
一般質問・・・・・・・・・・・P4
顔の見えるまちおごせ・・・P10

2023.8 No.186

越生中学校体育祭(5月20日)



令和5年度

一般会計補正予算

1億2451万6千円追加

6月定例会

令和5年第2回定例会は、6月1日から6日までの6日間の会期で開催されました。町長から提出された案件は、議案7件、同意1件でした。慎重審議の結果、可決・同意されました。町長から一般質問には10名の議員が登壇し、町政に関する質問を行いました。

- ・ **プレミアム付商品券の発行**
- ・ **保育園等副食費10か月免除**
- ・ **学校給食費10か月免除 など**

令和5年度越生町一般会計補正予算(第2号)	可決
既定の予算に1億2451万6千円追加。総額44億1041万6千円とする。	
歳入	
新型コロナウイルスワクチン接種対策費負担金	1414万2千円
新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金	8710万4千円
新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業費補助金	2234万2千円
歳出	
民生費	5012万9千円
衛生費	4222万7千円

(単位:千円)

科目	予定額	補正額	合計	
収入	事業収益	304,381	5,743	310,124
	水道営業外収益	5,579	5,743	11,322
支出	水道事業費用	304,221	5,743	309,964
	水道営業費用	291,572	5,743	297,315

商工費 1050万円
教育費 2147万3千円
令和5年度越生町水道事業会計補正予算(第1号) 可決
電気料金の高騰による光熱費増加のため、国の交付金を活用し、574万3千円を助成。

条例の改正等	可決
越生町税条例の一部改正	
賛成全員	
越生町道3-1665号線の廃止	可決
賛成全員	
越生町道3-2561号線の認定	可決
賛成全員	
越生町道3-789号線の廃止	可決
賛成全員	
越生町固定資産評価員の選任	可決
福島 勲 氏(税務課長)	
賛成全員	同意

平物産(株)に対する 訴えの提起を議決!

6月 臨時会

令和5年第2回臨時会が、6月28日に開催されました。町長から提出された議案は、2件でした。

訴えの提起について

(理由)

被告は、町が所有権を有する普通河川・橋戸川の一部区域において、町長の許可を得ず、河川内にヒューム管を埋設し、河川上に工作物及び建築物を設置した。これに対し、町は、越生町普通河川管理条例に基づき、原状回復するよう再三にわたり通知、指導及び勧告を行ってきたが、これに応じないため、河川の所有権に基づき、建物等除去及び土地明け渡しを求め、訴えを提起する。(一部要約)

賛成全員 可決

令和5年度越生町一般会計補正予算(第3号)

既定の予算に498万4千円追加で、44億1540万円とする。

補正の主なものは、訴訟費用。

賛成全員 可決

6月定例会で審議した議案の各議員賛否表

○は賛成、●は反対、退は退席、議は議長

議案番号	議案名	議員氏名										審議結果	
		岩田 眞一	長根 弘倫	島野美佳子	高橋 一正	関根 眞一	池田かつ子	金子 公司	宮崎さよ子	木村 好美	水沢 努		宮島サイ子
22	越生町税条例の一部を改正する条例	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決
23	子ども家庭庁設置法の施行に伴う関係法律の整備に関する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決
24	越生町道3-2561号線の認定について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決
25	越生町道3-1665号線の廃止について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決
26	越生町道3-789号線の廃止について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決
27	令和5年度越生町一般会計補正予算(第2号)	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決
28	令和5年度越生町水道事業会計補正予算(第1号)	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決
同意1	越生町固定資産評価員の選任について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	同意

6月臨時会で審議した議案の各議員賛否表

○は賛成、●は反対、退は退席、議は議長

議案番号	議案名	議員氏名										審議結果	
		岩田 眞一	長根 弘倫	島野美佳子	高橋 一正	関根 眞一	池田かつ子	金子 公司	宮崎さよ子	木村 好美	水沢 努		宮島サイ子
29	訴えの提起について	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決
30	令和5年度越生町一般会計補正予算(第3号)	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	議	可決

町政を問う！

☆全質問事項は下記のとおりです☆

◆質問議員と質問事項◆

1 水沢 努

- ① 子どもたちのマスク依存症への対策を
- ② 平物産に対する訴訟準備の進展具合は
- ③ 山並み連携ゼロカーボンシティ・キャンペーンへの地域おこし協力隊の起用を

2 岩田 眞一

- ① 武州唐沢駅周辺の整備
- ② 小中学校の2学期制

3 木村 好美

- ① 安心して免許証の返納できる町へ

4 高橋 一正

- ① 越生町における子育て、福祉、交通、高齢者に寄り添った施策について
- ② 個人住宅等リフォーム助成制度と小規模工事等受注希望者登録制度について

5 長根 弘倫

- ① 越生町の人口減少とまち・ひと・しごと創生総合戦略について

6 島野 美佳子

- ① まぜこぜの居場所づくりを
- ② 移住定住の促進は

7 金子 公司

- ① 「おごせは町ごと博物館、越生探訪地図」について
- ② 越生駅自由通路壁面の有効活用を
- ③ 行政区の抱えるコミュニティ維持問題について

8 宮崎 さよ子

- ① 町のシティプロモーション事業について
- ② 消防団員の健康管理に消防団詰所にエアコン設置を
- ③ 防災行政無線の夕方のチャイム（曲名）の変更を

9 関根 眞一

- ① 平物産事件の進捗確認
- ② 20年後、「越生」の町名を、残すための対策はいまから
- ③ 区民登録問題が大きくなってきている

10 池田 かつ子

- ① 生涯学習の充実した町を目指すために
- ② 前進なるか、移住・定住
- ③ ヤングケアラー
- ④ 子どもの居場所確保



記載した本文は、質問した議員本人の責任で要約し、執筆した原稿をそのまま掲載しています。
(別掲の議員名を付した文章も、すべて同様の扱いです)
全文は、図書館等に置いてある会議録か、インターネット(越生町ホームページ内「会議録検索システム」)で閲覧することができま

一口メモ

一般質問の人数制限はありません。一問一答方式で、一人あたりの質問時間は60分以内です。質問を行う議員は、事前に議長あてに「こんな質問をします」という通告を行います。

平物産の訴訟準備が進む 子供のマスク依存症対策を

水沢 努



問 平物産に対する訴訟準備の進展具合は。

答 3月24日に、さいたま地方裁判所川越支部に対し、不動産占有移転禁止の仮処分に係る申立てを行った。5月15日、裁判所から不動産占有移転禁止仮処分決定が出され、それを受けて、5月17日、裁判所執行官に仮処分執行申立てを行った。

この申立てを受け、5月25日には裁判所執行官及び補助者が、平物産株式会社を訪れ、保全執行を実施し、仮処分決定書を平物産代表者に直接手渡したほか、建物及び敷地内の計3箇所に公示書を掲示した。この保全執行には、役場対策本部長9名、町代理人弁護士2名、同弁護士所属事務所

関係者2名、西入間警察署警察官6名、合計19名が立ち会った。

今後の予定は、準備が整い次第、訴えの提起を行う。

問 子供たちのマスク依存症の現状は教育の現場から見てどうか。マスク依存症への対策が必要ではないか。

答 花粉症流行時とは比べ物にならない規模で、マスク依存を生み出していると感じている。

表情が見えにくく、相手の感情や気持ちを正確に理解することが難しく、トラブルに発展することもある。また、健康・安全面についても、気温・湿度等が高い時には、熱中症のリスクが高まったり、マスクを着用して運

動すること、酸素摂取量が減少し、健康被害のリスクが高まったりする。これらの弊害やリスクをなくすためにも、感染症についての正しい知識や、適切なマスクの着用の仕方について、学校教育活動全体を通して、子供たちに丁寧な指導していく必要があると考えている。



武州唐沢駅東口の開設 小中学校の2学期制

岩田 眞一



問 武州唐沢駅東口の開設

武州唐沢駅周辺の整備は、駅東口の開設案と、北側に踏切の移設案を考えたいが、費用と実現性は、他に費用のかからない方法は。

答 越生駅東口開設で、設計費用が870万円かかっており、費用をかけた見積りはできない。また、越生駅の既存跨線橋を東側に延長する自由通路だけで3億5千万円かかった。駅舎整備には多額の予算がかかる。また、踏切の移設は鉄道業者が、むずかしいのとこのことで実現性がない。

問 何度も聞くが非公式でも見積もりは出せないのか。

答 出せない。

問 町は朝の通学などで踏切の混雑を分かっているはずだが、何もしないのか。町は県や東武鉄道に働きかけを広報・HPで特集なり、町民に知らせしてほしい。

答 道は県に、駅整備は東武鉄道に、それぞれ強く要求をしている。町長の広報に書いている。

問 小中学校の2学期制
小中2学期制継続検証委員会の審議結果は、継続を決定した。保護者の意見は何人で内容は。

答 保護者からは1件もない。

問 他の市町の状況、埼玉県の鶴ヶ島市ほか6市町が3学期制に変更した理由や問題点を町の調査は。埼玉県で2学期制を採用している市町村は越

生町のほかに熊谷市だけか。学校の成績の調査は、3学期制に変更した市町村の成績は。

答 成績は調べていない。調べることはしない方針である。2学期制は町独自の教育活動で、ある程度定着した。他市町は問題があつて変えた認識。3学期制に引けを取らず、もつとすばらしいところがあると確信している。



武州唐沢駅周辺の現状

安心して運転免許返納できる町へ。交通空白地域に「足」を

木村 好美



問 バス・タクシー利用券申請時に、町民の声を聞くとのことだが、どのようなご意見があったのか。

答 266名から回答をいただいた。「利用しやすいか」との問いに「とても利用しやすい」が48%、「利用しやすい」が40%、「利用しにくい」が9%、「すごく利用しにくい」が2%。本制度が定着したものと捉えている。自由記入欄には「利用範囲を広げてほしい」「枚数を増やしてほしい」等があった。利用率は50%。公費投入事業のため、町外への利用拡大は町の政策的な判断から認めにくい。

問 「せめて病院だけでも拡大してほしい」との声がある。利用率50%は問題ではないのか。本当に使い勝手が良い施策なのか。お祭りなど、町行事に参加したい方は「来れたら来てね」のスタンスなのか。

答 考えながら工夫してバス・タクシー券を使っている。ご自身で来れない場合は、ご家族やご近所お誘い合わせの上、お越しいただきたい。

問 複数の自治体では、国の補助金を使いデマンドタクシー等導入しているが、利便性が良くて、予算的にもそちらの方が安価で済む場合があるのではないか。勉強は必要だと思いがいかか。

答 将来に向けた公共交通の在り方への情報収集は欠かさず続ける。

問 国交省主催の地域交流

通説明会が5月29日にあり、自治体に到達された方が参加したのか。

答 承知していない。

問 シェアリングシティについて町の見解は。

答 課題がある。

問 シルバーサポーター制度をどのように周知しているのか。

答 県民だよりで気づいた。それまで気づかなかった。埼玉県警察本部の事業なので母の会からも「何故、周知しないのか」を聞いてほしい。



「ご存じですか? シルバーサポーター制度」
運転免許証自主返納者支援

軍事費増やすより、暮らし・福祉・子育て・教育にまわせ

高橋 一正



問 国の新年度予算における軍事費の突出は目に余るものがある。いま最も急ぐのは「産みづらく育てにくい」を実感させられる社会を変えること、「老後をとるか子どもか」と言わせる世の中を変えていくことだ。「子育てするなら越生町」の更なる発展のため、幾つか質問する。学校給食の第3子以降の半額補助拡充は。

答 国の予算で、来年3月までの補助を決めた。その後は推移を見ていく。

問 国保税の未就学児への補助の更なる拡充は。

答 更なる拡充は難しい。福祉について尋ねる。高齢世帯の数とそううちの単身世帯の数は。

答 65歳以上の高齢者世帯は1782世帯。うち

単身世帯は947世帯。

問 現在在宅医療を受けている世帯は。今後は。

答 世帯数の把握は難しい。毛呂山越生在宅医療支援センターと連携する。

問 交通問題について何う。特に公共交通機関の空白地域において移動手段の在り方が早急に問われている。滑川町の方式を1台からでも始められないか。また、現状の路線バスにおける運行時刻の問題は話しあったか。

答 この方式は、幾つかの課題を抱えている。導入は考えていない。川越観光には4月7日に要望。

問 補聴器購入補助について何う。アンケートの集計は。今後どのように「耳の聞こえの状態」に関する質問では、20%

の方が聞こえに問題があり、そのうち71・5%の方が「補聴器は持ってない」状況で「持ってない理由」の中で、高額なことを理由とする方は11%となっている。県に対し補助事業の創設を要望した。

その他、個人住宅リフォーム助成制度と小規模工事等受注希望者登録制度について伺った。

表1 「育児を支援する態勢として何が重要ですか?」への回答 (日本) 上位3位	表2 あなたの国は子どもを産み育てやすい国ですか? 「とてもそう思う」割合
教育費の支援、軽減 69.7%	日本 23.5%
子育ての経済的負担の軽減 49.3%	フランス 25.5%
雇用と安定 45.4%	ドイツ 26.5%
(内閣府「少子化対策の今後の対応策」(2023年4月)	スウェーデン 30.2%
	(内閣府「少子化対策の今後の対応策」(2023年4月)

議会と自治体・2023年4月号より

越生町の人口減少とまち・ひと・しごと創生総合戦略

長根 弘倫



まぜこぜの居場所づくりを 移住定住促進は

島野 美佳子



問 全国各地で人口減少が取り沙汰されています。平成12年に「過疎地域自立促進特別措置法」が施行されました。今後、越生町も人口減少によって過疎地域とみなされる地域と成り得るのか。今まさに越生町の人口減少について真剣に考える時期では無いか。

答 町でも人口の減少と財政力指数の低下が進む傾向にあるが、令和7年の国勢調査の結果を基に、その約2年後の令和9年度に指定されるかは、予測は困難です。

問 「まち・ひと・しごと創生総合戦略」で学校教育関連の令和2年及び4年の実績は。

答 学校教育については令和2年度は、新型コロナウイルスによる国の緊急事態宣言で、活動のすべては実施できませんでした。4年度は、コロナの影響はあまりなく、活動出来ました。

問 「里山の魅力を活かした定住促進を行う」で、現段階の推進は。

答 空き家バンクの利用数と成約は、3年度は17人、成約数8件、4年度は、11人で成約数5件です。

問 「観光資源を活用したまちのPRを進めます」の観光の受け入れ体制、整備状況は。

答 常に観光協会と連携

を図り、観光のまち越生の実現に向けて取り組んでいます。

問 遊休農地の利活用で、農地バンク利用件数と、周知状況は。

答 貸したいとの登録が31筆（12名）あり、24筆は決まり、7筆が未定です。PRについては、広報、町HP等です。

問 企業誘致の誘致数とPR方法は。

答 企業誘致候補件数1件です。周知方法は、町HPや県企業立地課等と連携して対応しています。

問 移転前の平成30年度は1754名だったが令和4年度は452名。今後は学童保育室の子どもたちと高齢者とのイベント、調理室を利用する団体との交流、以前から行っていた落語などのイベントをステージのある部屋で楽しんでいただくなど、梅園コミュニティ館独自の設備を活用して利用促進につなげたい。

答 移転前の平成30年度は1754名だったが令和4年度は452名。今後は学童保育室の子どもたちと高齢者とのイベント、調理室を利用する団体との交流、以前から行っていた落語などのイベントをステージのある部屋で楽しんでいただくなど、梅園コミュニティ館独自の設備を活用して利用促進につなげたい。

問 越生地区で同様な居場所は。梅サポ室ひまわりの体制、今後は。

答 町に児童館はないが、梅サポ室ひまわりがその役割を担うことができると考える。スタッフは1名増の5名となり、定期的にイベントを開催できるように準備を進めている。

問 年齢や障害の有無に関係なく楽しめて、コミュニケーションを図れるカーレットの導入は。

答 スポーツ推進委員に情報提供したい。

問 移住定住促進について。近隣では若い農業者が町に活気をもたらしている。農業研修生や新規就農の状況は。

答 いるま地域明日の農業担い手塾の卒塾生2名

が新規就農者。現在も2名が入塾して研修中。その他、非農家から農家への新規就農が2名。

問 女性・若者まちづくり会議の意見書から、今年度に着手できるものは。

答 お試し住宅設置を検討しているが、費用面の難しさも感じている。

問 県HPにある移住支援金対象市町村に越生町は該当しないのか。

答 残念ながら、まだ該当していない。

問 過疎地域となった場合、国や県からの補助は。

答 具体的な財政支援として、過疎対策事業債の発行や、国庫補助金の高上げがなされます。

第2期越生町人口ビジョン

面白く奥が深いカーレット

面白く奥が深いカーレット

面白く奥が深いカーレット

越生探訪地図について 自由通路壁面の有効活用を

金子 公司



問 越生探訪地図は、自分達の住んでいる所の再発見、魅力ある観光のまちづくり推進など幅広い活用が期待されます。どのような意図で作成しましたか。

答 タイトルの「おごせは町ごと博物館」とは、町全域を屋根のない博物館、エコミュージアムと捉え、地域の自然や文物を収蔵品・展示品とし、町民一人ひとりを学芸員とみなす構想です。

問 活用しているほか、郷土を知り、町の情報を周知・拡散するツールとして活用できるよう検討してまいりたいと思います。地図の販売は予定していますか。

答 この地図は「いいものができたね」で終わらせてはなりません。どのような活用を考えていますか。

問 5月上旬から、越生町観光案内所、オーティツクをはじめ、うめその梅の駅、越生町図書館にて、1部税込み300円で販売を開始しています。

答 観光協会から県立越生高等学校美術部の生徒が作成した「上谷の大クス」の絵画を直接ボードに印刷したものについて、自由通路のフレーム以外の場所に掲示したいと相談を受けています。絵画の原案について、観光協会と高校側で調整をおこなっており、夏頃完成する予定。完成後の自由通路内の掲示を見据え協議してまいります。



越生探訪地図

消防団詰所にエアコン設置を 夕方放送のチャイム変更を

宮崎 さよ子



問 消防団員からも「エアコンがなくて暑くて大変だ」と総務課にも声が届いていると思うが、地球温暖化で年々気温が上昇している現在では、消防団詰所に、早急にエアコンを設置すべきでは。

答 「越生町公共施設等個別施設計画」では、直近でも令和21年の消防第2分団詰所の改築で、16年も先だ。それまで待てと言うのか。

問 63年4月から運用が始まり、当初より夕方の試験放送には「七つの子」が使用された。

答 多くの町民に納得して頂けるような曲について、調査・研究していく。

問 チャイムについて、例えば、国民的アニメの採用や、小学校で運動会音源に使用した曲やお屋の放送の曲の採用、又、越生町で応援している「浦木元空」の曲を採用するとか、変更を考えてはどうか。

答 町では動画投稿サイトやSNSを利用したピーアールが不可欠の思いつから、動画を使ったプロモーションを行った。動画の公開は単に視聴者の数・再生数を得るためでなく、来町者や移住・定住者の増加に繋がれば、人口減少対策の一助となり町の将来にも繋がる。目先よりも将来を見据えた自治体のピーアール事業であり、今後も町の魅力発信に努めていく。



エアコンのない第2分団詰所

子孫に残す20年後の「越生町」 今から取り組む行動を示す

関根 真一



問 3年前の定例会で「企業誘致は、町の税収になる」ので、対象地の有無を確認したがなかった。現状はどうか。

答 既存の工業地域に隣接する、まとまりのある農地について、工業団地とする計画を試みたが、地権者の同意が得られなかった。現在もない状況。

問 鹿下の田畑が荒れている。使用しなくなった農地の利用法はないのか。

答 町内では、遊休農地は増加傾向があると認識している。鹿下地区に関しては、県の企業の農業参入相談窓口へ候補地として要望している。

問 農地法の詳細を学び、何とか、転用して農地を生活圏として活かすことができるか。

答 その問いに対しては、関係各課との意見交換や調査、研究が必要。農業振興地域整備の見直しについても同様、調査、研究をして参ります。

問 梅園地区の梅の木は町の重要な産業として、長年町を支えてきた。もし、青梅梅郷のようなウイルス感染が起きたら、7年は実梅が採れない状態になる。それは、絶対にあつてはいけないこと。対策は大丈夫か。

答 本町は感染の有無や梅の木の状態調査を重ねているが、幸いにも現在はない。万が一発見されたら、県や農協と連携し対応する。

問 移住が活発でない理由に「よい土地がない」「空き家情報に魅力がない」と聞く。対策として、どんなものがあるのか。

答 空き家バンク制度は民間流通の補完役割を担っているもの。町としては、物件の掘り起こしが一番の課題であると認識している。また、土地区画整理内の空き家が増える予測から、移住希望者への情報提供に努めます。



企業誘致
鳩山の無印良品



梅の大敵 輪紋病と
クビアカツヤカミキリ

ヤングケアラー支援の早急な 整備を

池田 かつ子



問 町のヤングケアラーの実態は。

答 実態把握は窓口相談をはじめ、民生委員や主任児童委員など地域の方や、要保護児童対策地域協議会の関係機関である小中学校等から情報提供してもらっている。高校生からは直接相談される場合があり、町には支援が必要な児童、生徒も一定数いると把握している。

問 支援の内容は。

答 早期発見、把握、支援策の推進、社会的認知度の向上が支援課の役割。学校では、メンタルヘルス支援、関係機関との連携。健康福祉課では、それぞれの家族に合った福祉サービスの利用につなげていく。

問 パークゴルフの窓口

対応は。

答 受付とゴルフ場が離れていて面倒という意見があった。

問 ゴルフ場の管理は。

答 当面、町が委託にて実施。委託業務は芝刈り、除草剤散布、肥料散布など芝管理を行っている。芝以外は毎週木曜30分ほどボランティアさんに草むしりや石拾いの協力をしてもらっている。

問 ひまわりサポート室の今後について協力員と

どのような話し合いがなされたか。

答 梅サポひまわり室の名称を変更する。なお、イベントは季節ごとに1回程度開催していく。

問 活動場所については時間をかけてじっくり話し合って決めてほしい。

答 もう一度、いろいろある課題を精査して研究していきたい。



ヤングケアラー支援スタートブック

オラこんな村いやだ〜から
オラこんな街いやだ〜の時代に

早期退職して故郷にもどり、龍ヶ谷ドリーム王国を「建国」。国王としての人生のセカンドステージで、理想のBBQ場の夢を追い続ける畑仲敏男さんに聞きました。

都会で気づく故郷の良さ

★どんな少年時代を

小さな頃はとにかく足が速かったんですよ。誰にも負けたいことはありません。なんせ龍ヶ谷の野山を毎日駆け回っていましたから。学校にも



王国にはお笑いコンビ千鳥もやってきました

走って通っていました。今で言うトレイルランですね。野山は格好のトレーニング場でした。僕は、そこで、もてあます思春期のエネルギーを発散していたんですよ。野生児みたいなものです。

★野生児から企業戦士へ

高校を卒業したら、とにかく東京に出ていって独り立ちしたかった。「オラこんな村いやだ〜、オラ東京へ出るだ〜」って感じですよ。僕は旅が大好きで、高校時代にはヒッチハイクもやりました。だから進路は迷わず旅行会社に。高卒組採用の最後の年でした。大卒の連中には絶対に負けてたまるかと、働き詰めの日々でした。かなり生意気なヤツだと思われてたんじゃないですか。ゴマすりだけは大嫌いだだったので、そこではだいたい損しちやっただかな(笑)。



龍ヶ谷ドリーム王国 国王 畑仲 敏男さん

★都会人に癒しを提供したい

母の認知症が悪化したのは12年前、僕が56歳の時。早期退職をして、母の面倒を見ながら人生のセカンドステージを考えました。そこで思い浮かんだのが「龍ヶ谷ドリーム王国」構想。憧れだった東京生活で覚えてきたのが、実は故郷龍ヶ谷の自然の素晴らしさでした。これを人生の次のチャレンジにしようと思い決めました。「オラこんな街いやだ〜」って思っている東京生まれ、東京育ちの人たちはいっぱいいます。企業戦士の休息も必要です。バリバリの戦士だったからこそ、よく分かれます。旅行会社の経験も活かれます。王国のBBQは独立したサイトで成り立っています。隣のBBQ客の喧騒とは無縁です。理想のBBQ王国をめざして頑張ります。

議会を傍聴
しませんか

町議会には、年4回(3月、6月、9月、12月)開かれる「定例会」と、必要がある時に開かれる「臨時会」があります。どちらも一般公開され、傍聴することができます。

議会議員が、議会でどんな活動をしているかを直接見たり、聞いたりすることができ、町の動きを知ることが出来ます。議会の開催情報などはホームページに掲載しております。「越生町議会」で検索してください。

議会傍聴者数

本会議	傍聴人数
6月1日(木)	2
6月5日(月)	20
6月6日(火)	22
合計	44

6月28日の臨時会は 0人



編集後記

6月定例議会は開催日が少なかったですが、臨時議会の開催があり審議も充実した内容で締めくくられました。

議会だよりについて、議会の役割を町民の方にご理解をいただけるよう、紙面の工夫や早期に発行など、色々と工夫をしています。

今後も議会へのご理解をお願いいたします。

8月になり、子供たちの夏休みで帰省をしたり、お出掛けすることも多いと思います。皆さん水分や塩分を十分とって、夏を乗り切りましょう。

(岩田 眞一 記)

- 委員長 水沢 努
副委員長 木村 好美
委員 金子 公司
池田かつ子
関根 眞一
高橋 一正
島野美佳子
長根 弘倫
岩田 眞一

アドバイザー

宮島サイ子

